



## Burg „Schlotterstein“ in Röthenbach

Mit einem närrischen Umzug feierten die Röthenbacher am Samstag ihre Dorffasnacht. Dabei war unter anderem der Kindergarten mit der Burg „Schlotterstein“ (Bild). Auf einem anderen Wagen hortete die Feuerwehrgruppe spezielles Löschwasser. Der Schützenverein war mit dem „Traumschiff“ präsent und die „Post-

bomber“ (Hobbyfußballer) präsentierten einen riesigen Fußballschuh. Die Landjugend zeigte, wie „Erste Hilfe“ fachgerecht getätigt wird. Die Musikkapelle Röthenbach sowie die Guggenmusiken aus Röthenbach (Württemberg) und Rohrdorf begleiteten den Zug mit schmissigen Melodien.

kr/ Fotos: Kreyer